

Presentación de *Voce in Tempore* en el Instituto de Ingeniería

El pasado 19 de agosto se presentó en el auditorio de la Torre de Ingeniería el ensamble coral *Voce in Tempore*, evento pospuesto hace unos meses por la influenza. Este grupo coral de la UNAM está dirigido por la Maestra Ana Patricia Carbajal Córdova y se encuentra integrado por 28 cantores.

En esta ocasión deleitaron a la comunidad del Instituto de Ingeniería con un repertorio de 10 melodías, algunas de ellas

medievales, escandinavas, una inglesa, una francesa e, inclusive, tres latinoamericanas con arreglos propios: un son huasteco de Blas Galindo; *Como Pájaros en el Aire*, argentina y *Muié Rendera*, canción popular brasileña. Sin lugar a dudas, el espectáculo que presentaron demuestra la gran calidad y profesionalismo de la agrupación. Esperamos contar pronto nuevamente con la presencia de *Voce in Tempore* en el Instituto de Ingeniería.

